

## **Bericht der Tischtennisabteilung**

Nach Beendigung der Spielsaison kamen die Mitglieder der Tischtennisabteilung am 4.6.2013 zur Jahreshauptversammlung im Clubheim an der Jahnstraße zusammen. Neben den Berichten der Vorstandsmitglieder und der Mannschaftsführer waren die Neuwahl des Vorstandes und die Mannschaftsaufstellungen für das kommende Spieljahr wesentliche Tagesordnungspunkte. Benny Sowinski wurde zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt, während der bisherige Amtsinhaber Rolf Ehlert die Arbeit als Jugendwart übernehmen wird. Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt.

### **Rückblick auf die Saison 2012/13**



Nach dem erfreulichen Aufstieg der ersten Mannschaft im vergangenen Jahr in die Bezirksliga ist es dem Team um Mannschaftsführer Thomas Christians gelungen, den Aufwärtstrend kontinuierlich fortzusetzen. Ergebnis war der jetzige Aufstieg in die Landesliga. Perfekt gemacht wurde der Aufstieg bereits beim viertletzten Meisterschaftsspiel. In der über 50-jährigen Vereinsgeschichte wird die kommende Saison nach 22 Jahren die vierte Spielzeit in der Landesliga sein.

Für die zweite Mannschaft war das vergangene Spieljahr in der Bezirksklasse im Hinblick auf den erstrebten Klassenerhalt von Anfang an eine Zitterpartie. Am Ende konnte man sich über den Klassenerhalt freuen. Die Dritte spielte in der Kreisliga und musste sich hinsichtlich des Klassenerhaltes keine Sorgen machen. Die 4. Mannschaft, wesentlich verstärkt durch Thomas Martin, galt als Favorit für den Aufstieg in die Kreisliga. Sie wurde dieser Favoritenrolle auch gerecht. Ohne Niederlage bei nur zwei Unentschieden kann man von einer weißen Weste des Teams sprechen. Lediglich ein Spiel wurde „am grünen Tisch“ als verloren gewertet.

Mannschaft Nr. 5 spielt schon ein paar Jahre in der 1. Kreisklasse und konnte sich zum Schluss des Spieljahres dort wiederum mit einem sicheren 6. Platz behaupten. Weiterer Aufsteiger innerhalb der Abteilung wurde die 6. Mannschaft, die

erwartungsgemäß den Aufstieg in die 1. Kreisklasse schaffte. Herrenmannschaft Nr. 7 spielt auch weiterhin in der 3. Kreisklasse als Vierermannschaft.

Im Seniorenbereich nahmen zwei Mannschaften am Spielbetrieb teil.

Das Team „Senioren 40“ war als Aufsteiger des letzten Jahres Neuling in der Bezirksliga und musste sich mit dem vorletzten Tabellenplatz begnügen. In der gleichen Liga spielen die „Senioren 50“. Die Mannschaft kam ebenfalls über den vorletzten Platz nicht hinaus.

Die erste Schülermannschaft war das Paradestück im Nachwuchsbereich. Als Tabellenzweiter erreichte das Team in der Relegationsrunde den Aufstieg in die Bezirksliga und spielt nunmehr in der höchsten Schülerklasse. Die 2. Schülermannschaft erkämpfte sich in ihrem ersten Spieljahr in der 1. Kreisklasse einen beachtlichen 3. Platz in der Tabelle. Die Jüngsten in unserer Abteilung sind die Spieler der Mannschaft „Schüler C“. Für die Schüler war es ebenfalls das erste Spieljahr. Am Ende wurde man Fünfter in der Tabelle.

## **Turniere und sonstige Veranstaltungen**

Zum festen Bestandteil im Jahresprogramm ist das Brettchenturnier geworden, das jetzt zum fünften Mal ausgetragen wurde und sich immer größer werdender Beliebtheit erfreut. 27 Teilnehmer (erstmalig nur Vereinsmitglieder) mussten sich mit dem nicht allzu beliebten Schläger mit außenliegenden Noppen „herumschlagen“. Turniersieger im Einzel wurde Thomas Christians. Doppelsieger wurden Rolf Ehlert und der in der 1. Schülermannschaft spielende Lars Wesling.

Am 25.5.2013 wurden bei nur mäßiger Beteiligung die Vereinsmeisterschaften durchgeführt. Oliver Müller konnte als Einzelsieger den erstmals verliehenen Wanderpokal in Empfang nehmen. Vereinsmeister im Doppel wurden Thomas Christians und Lars Wesling.

Der Kameradschaftspflege und der Geselligkeit wird in der Tischtennisabteilung stets große Deutung beigemessen. So wurde der Aufstieg der 1. Mannschaft nach dem letzten Meisterschaftsheimspiel in unserem Aufenthaltsraum gebührend gefeiert. Die diesjährige Fahrradtour musste allerdings unter der schlechten Witterung leiden. Es fanden sich dennoch 8 Vereinsmitglieder zu einer zünftigen Fahrradtour (über 50 km) zusammen. Da musste man schon bei guter Kondition sein, um die Strecke zu schaffen.

Am 27.7.2013 unternahm eine Gruppe von 40 Personen eine Schifffahrt mit der „River Lady“ von Wesel nach Emmerich. Dort wurde das Feuerwerk „Emmerich im Lichterglanz“ vom Schiff aus bestaunt.

## **Vorschau auf die Saison 2013/14**

Für die kommende Spielzeit werden erstmals acht Mannschaften im Herrenbereich sowie im Seniorenbereich die Mannschaften „Senioren 40“ und „Senioren 50“ für die Millinger Buben an die Platten gehen. Da richtet sich unser Augenmerk besonders auf die erste Mannschaft, der wir viel Erfolg in der Landesliga wünschen. Insbesondere wünschen wir unserer Spitzenmannschaft einen längeren Verbleib in

dieser Liga. Die Zugehörigkeit zur Landesliga war den früheren Mannschaften nämlich nur jeweils für ein Spieljahr vergönnt.

Im Schülerbereich werden erneut 3 Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet.

Am ersten Wochenende im November wird der SV Millingen Ausrichter der diesjährigen Stadtmeisterschaften sein, die wiederum in der Rheinberger Großraumturnhalle stattfinden.

**Johannes Schütt (O-Fassung)**  
**(Schriftführer/Pressewart)**

